
学校だより

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう

おつひ

自慢の花壇です!

お彼岸を迎えたというのに、蒸し

暑い日が続きます。今年の夏は、ま

さに「酷暑」でした。そんな酷暑の

夏休みを経て、今、学校の花壇では美しい彩りの花々が咲き誇っています。本校の花壇が

ＦＢＣ（フラワー・ブラボー・コンクール）に参加するようになったのは、開校から１０年目の

昭和４３年だったようです。それから５５年の間に、子どもたちやＰＴＡのみなさんのご協力

もあって様々な賞もいただき、すっかり乙川東小のシンボルになりました。

ここ数年は、地域ふれあい推進協議会のみなさん

に休日の水やりでたいへんご協力いただき、５０年前

とは夏の平均気温が４～５℃違う中、今年の審査会

では「この暑さの中、よく育っていますね。」と言って

いただきました。特に、今年は、緑化委員会がボラン

ティア募集をして、たくさんの子どもたちが花作りサ

ポーターの補助のもと、種まきから移植に関わりまし

た。緑化委員会は朝の水やりや草取り、教職員は夏休みの除草、

夏休みの休日水やりはＰＴＡと、まさに地域の皆さんと学校と保護

者で育てた自慢の花壇です。花壇のデザインは全校から募集し、６

年生河合晋さんの「勇気、元気！笑顔咲き誇る乙東っ子」です。

子どもたちには、自分の周りの環境に主体的に関わり、気持ちよ

く過ごせる場にしてい

く経験をたくさんさせ

たいです。それが、自分の学校・地域を好き

になることに繋がると思うからです。そして、

好きな居場所がたくさんあることは、生きて

いく上で大きな力になると思うからです。

皆さん、ぜひ学校の前を通りかかったとき、

おつひの自慢の花壇を見てください。
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後期児童会役員に１０人の子どもたちが立候補しました。演説会では、自分が役員に

なってやってみたいことを具体的に話す姿がみられました。

前期の児童会役員によるお楽しみ企画「ＳＤＧｓアスレチック」は、体育委員会にも企画

に参加してもらい、１年生から６年生まで楽しみました。

２学期は、どの学年も校外学習に出かけます。

９月７日（木）の学校公開日に学校運営協議会を開き、委員のみなさんに子ど

もたちの様子を見ていただきました。その後の意見交換で、タブレット端末の活

用について質問・意見が出されました。

学校では、子どもたちがそれぞれの考えで調べたり、わかりやすく自分の意見

を表現したりする道具の一つとして使っています。また、集団の中においても、そ

れぞれの子どもたちに適した練習問題に取り組むことも可能になりました。た

だ、実際に文章を書くことも子どもたちの思考を促す上で重要なことであり、様

々な方法を組み合わせて目標に向かっていこうと考えています。
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